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I. Sachverhalt  
 
Auf die Anfrage der NPD-Fraktion vom 06.08.2009 antwortete die Stadtverwaltung, dass die 
Eisenacher Spielplätze einmal wöchentlich einer Sichtkontrolle unterzogen und gereinigt 
werden, bei der die Sicherheit der Spielgeräte geprüft wird. Der Spielplatz in Wartha (nicht 
Göringen, bitte getrennt sehen) hat augenscheinlich nur eine Alibifunktion und befindet sich 
allein schon von der Anzahl der Spielgeräte her in einem bemitleidenswerten Zustand. Der 
Spielplatz in Göringen ist ebenfalls renovierungsbedürftig. In anderen Ortsteilen gibt es 
ebenfalls Beschwerden und ersichtliche Mängel. 
Der Spielplatz in der Heinrichstraße ist derzeit stark verschmutzt, besonders der Sandkasten 
weist Glasscherben und Hundekot auf. Die Liste ließe sich fortsetzen. 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Mängel bestehen aktuell auf sämtlichen Spielplätzen der Stadt Eisenach? 
1. Wie bewertet die Oberbürgermeisterin die Situation der Spielplätze in Wartha und 

Göringen sowie in allen anderen Ortsteilen? 
2. Wann wurde der Spielplatz in der Heinrichstraße das letzte Mal gereinigt und findet noch 

wie 2009 wöchentliche Sichtkontrollen und Reinigungen auf allen Spielplätzen statt? 
3. Welche Mängel wurden an welchen Spielplätzen zuletzt behoben? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


